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ACTA Nº 2 
 

 
------ Aos onze dias do mês de Novembro do ano de dois mil e nove, reuniu em 
reunião ordinária o Executivo da Junta de Freguesia na sala de reuniões, sob a 
presidência do Sr. Manuel Pereira Bilreiro, que declarou aberta a reunião eram dez 
horas e trinta minutos com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------- 
------ Ponto Um………5ª Modificação Orçamental. --------------------------------------------- 
------ Ponto Dois …….Expediente ------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto Três……..Diversos ---------------------------------------------------------------------- 
------ À hora da abertura dos trabalhos estavam presentes todos os membros que compõem 
o novo Executivo da Junta de Freguesia. ------------------------------------------------------------ 
------ Manuel Pereira Bilreiro ------------------------------------------------------------------------- 
------ José David da Silva Ribeiro -------------------------------------------------------------------- 
------ Rui Jorge Antunes Sacadura -------------------------------------------------------------------- 
------ Felisbela de Jesus Costelas Rodrigues Rolhas -----------------------------------------------
------ Carlos Alberto Machado ------------------------------------------------------------------------ 
------A pedido do Presidente, o Secretário José David da Silva Ribeiro, procedeu à leitura 
da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. ------------------------------ 
------ Dando cumprimento à ordem de trabalhos entrou-se de imediato no Primeiro Ponto 
da Ordem de Trabalhos “5ª Modificação Orçamental”. ----------------------------------------- 
------ O Tesoureiro, Senhor Rui Sacadura, apresentou a 5ª Modificação Orçamental, a fim 
de serem reforçadas as rubricas: 01.03.01.01.10.01 “Membros dos Órgãos autárquicos”, 
com 20,00€ (vinte euros); rubrica 01.03.02.02.15 “Formação”, com 10,00€ (dez euros); 
rubrica 01.03.04.07.01 “Instituições sem fins lucrativos”, com 500,00€ (quinhentos 
euros); rubrica 02. .01.01.06 “Pessoal Contratado a termo”, com 200,00€ (duzentos 
euros); rubrica 02. .01.01.09 “Pessoal em qualquer outra situação”, com 150,00€ (cento 
e cinquenta euros); rubrica 02. .01.03.05 “Contribuições para a segurança social”, com 
450,00€ (quatrocentos e cinquenta euros); rubrica 02. 02.02.01 “Encargos das 
instalações”, com 200,00€, (duzentos euros) e a rubrica 03. 04.07.01.01, “Agrupamento 
Alpha” com 2.627,00€, (dois mil seiscentos e vinte e sete euros). ----------------------------
------ Assim, foi subtraído à rubrica 01.03.02.01.15 “Prémios condecorações e ofertas” a 
importância de 430,00€ (quatrocentos e trinta euros); à rubrica 01.03.02.02.25.02 
“Festividades da Autarquia”, foi subtraída a importância de 1.100,00€ (mil e cem 
euros); à rubrica 03.  .01.01.07 “Pessoal em regime de tarefa ou avença”, foi subtraída a 
importância de 50,00€ (cinquenta euros); à rubrica 03. .01.01.09 “Pessoal em qualquer 
outra situação”, foi subtraída a importância de 50,00€ (cinquenta euros); à rubrica 03. 
.02.01.05 “Alimentação – Refeições confeccionadas”, foi subtraída a importância de 
257,00€ (duzentos e cinquenta e sete euros); à rubrica 03. .02.01.06 “Alimentação – 
Géneros para confeccionar”, foi subtraída a importância de 400,00€ (quatrocentos 
euros); à rubrica 03. .02.01.08 “ Material de escritório”, foi subtraída a importância de 
500,00€ (quinhentos euros); à rubrica 03. .02.01.11 “Material de consumo clínico”, foi 
subtraída a importância de 100,00€ (cem euros); à rubrica 03. .02.02.03 “Conservação de 
bens”, foi subtraída a importância de 500,00€ (quinhentos euros); à rubrica 03. .02.02.10 
“Transportes”, foi subtraída a importância de 500,00€m (quinhentos euros); à rubrica 
03.  .02.02.25 “Outros serviços”, foi subtraída a importância de 20,00€ (vinte euros); à 
rubrica 03. .06.02.03.05 “Outras” foi subtraída a importância de 50,00€ (cinquenta 
euros); e à rubrica 03. .07.01.03.05 “Escolas”, foi subtraída a importância de 200,00€ 
(duzentos euros). --------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Em seguida passou-se ao Ponto Dois da referida Ordem de Trabalhos 
“Expediente”. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 Ofício vindo do Clube Amadores de Pesca do Entroncamento – CAPE, sem 

referência e datado de 25/10/2009, registado nestes serviços com o nº 484, em 
30/09/2009. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Convite para jantar de encerramento da Época Desportiva, no dia 
21/11/2009, pelas 19h30m no Restaurante “O Palheiro” nos Riachos. ------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e o Presidente deu a conhecer que iria estar 
presente no referido jantar. --------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido do CLAC – Clube Lazer, Aventura e Competição do 
Entroncamento, com a referência nº 337/09, datado de 21/10/2009, registado nestes 
serviços com o nº 485 em 30/10/2009. -------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “TORNEIO INTERNACIONAL DE NATAÇÃO” a realizar no dia 
28/11/2009 – Pedido de comparticipação para aquisição de medalhas e troféus, 
bem como de autorização para impressão do Brasão da Freguesia no cartaz 
publicitário do referido evento. -------------------------------------------------------------- 
------ O executivo analisou o conteúdo do referido ofício, tendo deliberado por 
unanimidade comparticipar com a importância de 200,00€ (duzentos euros), já com o 
IVA incluído, ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada 
pela Lei 5-A/2002 de 11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l), autorizando a 
impressão do Brasão no cartaz da publicitação do evento. --------------------------------- 

 Mail recebido da ATAM ONLINE, sem referência e datado de 01/11/2009, 
registado nestes serviços com o nº 488, em 04/11/2009. ----------------------------------- 
ASSUNTO: FORMAÇÃO/AUTÁRQUICA – NOVEMBRO/2009. ------------------ 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente dado a conhecer aos 
presentes da necessidade de participação de elementos do executivo, nas Formações 
de “Protocolo Autárquico” e “SIADAP: 2ª Geração, a realizar em Vila de Rei e 
Castelo Branco, nos dias 25 e 26/11/2009 e 26 e 27/11/2009, respectivamente, 
mostrando disponibilidade da sua parte em participar na Formação de “Protocolo 
Autárquico”. O Secretário tomou a palavra mostrando a sua disponibilidade para 
participar na Formação de “SIADAP: 2ª Geração”. Assim deliberaram por 
unanimidade que fossem tomadas as necessárias providências, no sentido de ser 
averiguado qual o custo das referidas formações e posteriormente fossem efectuadas 
as respectivas inscrições. ------------------------------------------------------------------------ 
Ofício vindo do CLAC – Clube Lazer, Aventura e Competição do 
Entroncamento, com a referência nº 258/09 e datado de 30/10/2009, registado 
nestes serviços com o nº 491, em 05/11/2009. ----------------------------------------------- 
ASSUNTO: CONVITE TORNEIO INTERNACIONAL DE NATAÇÃO DO 
ENTRONCAMENTO – Convite afim de fazer parte da Comissão de Honra do 
referido Torneio que terá lugar no dia 28/11/2009 a partir da 09h30m, na 
Piscina Municipal do Entroncamento. Entrega dos prémios a distribuir pelos 
nadadores pelas 11h30m; Cerimónia de encerramento para entrega de troféus 
às equipas participantes pelas 18h30m. Convite para o almoço de 
confraternização no Restaurante “O Retornado”, pelas 12h00. ---------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo o Presidente delegado a sua 
representação na pessoa do Secretário José David da Silva Ribeiro. --------------------- 

 Ofício vindo CLAC – Clube Lazer, Aventura e Competição do Entroncamento, com 
a referência nº 360/09 e datado de 01/11/2009, registado nestes serviços com o nº 
492, em 05/11/2009. ----------------------------------------------------------------------------- 

 ASSUNTO: Convite para Jantar de Aniversário do CLAC – Dia 07/11/2009 
pelas 20h30m “XXIV Aniversário”. -------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 
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 Mail recepcionado nestes serviços, vindo da CNOGE – Entroncamento – Centro 
de Novas Oportunidades Gustave Eiffel – Campus Escolar – Entroncamento, 
sem referência e datado de 06/11/2009, registado nestes serviços com o nº 493, em 
06/11/2009. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de Reunião – CNO Gustave Eiffel – para averiguação de 
interesse e disponibilidade para serem nossos parceiros no Projecto das Novas 
Oportunidades, bem como definir contornos de uma eventual colaboração. A 
coordenadora Carla Martins. ---------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento tendo deliberado agendar reunião conjunta a 
realizar no dia 18/11/2009 (quarta-feira) pelas 10h00. ------------------------------------- 
------ O Presidente tomou a palavra afim de informar os restantes membros do 
executivo que ficaria agendada também reunião conjunta com a Empresa 
“COMPETIR” para o mesmo dia, pelas 11h00. -------------------------------------------- 

 Ofício recebido nestes serviços da Polícia de Segurança Pública do 
Entroncamento – c/conhecimento ao Presidente da Câmara Municipal do 
Entroncamento, com a referência nº 41/2009 – EIC/2407/09/ENT, registado nestes 
serviços com o nº 495, em 06/11/2009. ------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: RECLAMAÇÃO DE MUNICIPE/PARA CONHECIMENTO. ------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício vindo da ACIS – Associação Empresarial de Torres Novas – 
Entroncamento – Alcanena – Golegã, com a referencia nº 546/09, datado de 
02/11/2009, registado nestes serviços com o nº 497 em 06/11/2009. --------------------- 
ASSUNTO: “Apresentação do Plano de Formação Profissional”. ------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício proveniente de uma aluna de Psicologia e Ciências da Educação da 
Faculdade Universidade de Coimbra de Andreia Sofia Tomás Fontinho, residente 
nesta cidade na Rua Dr. Francisco Sá Carneiro, nº 62 – r/c Esqº 2330-148, Eleitora nº 
23.587, sem referência e sem data, registado nestes serviços com o nº 498, em 
06/11/2009. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Cortejo da Queima das Fitas 2010 – Pedido de colaboração para 
espaço publicitário. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e deliberou por unanimidade comparticipar 
na publicitação de um oitavo de página no valor de 30,00€ (trinta euros), ao abrigo 
da Lei 169/99 de 18 de Setembro, com a nova redacção dada pela Lei 5-A/2002 de 
11 de Janeiro, artigo 34.º ponto 6 alínea l). --------------------------------------------------- 

   Ofício vindo do S. S. V. Paulo – Conferência de Nossa Senhora de Fátima – 
Entroncamento, sem referência e datado de 05/11/2009, registado nestes serviços 
com o nº 499, em 09/11/2009. ----------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Pedido de disponibilização de ajuda para obviar às necessidades 
dos muitos carenciados, à semelhança do concedido pelo executivo da Junta de 
Freguesia cessante. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento e a exemplo da deliberação do anterior 
executivo na acta número quatro, do dia vinte e seis de Fevereiro do ano de dois 
mil e nove e perante a conjuntura actual e os níveis elevados de pobreza existentes, 
deliberou por unanimidade comparticipar mensalmente com a importância de 
250,00€ (duzentos e cinquenta euros), ao abrigo da Lei 169/99 de 18 de Setembro, 
com a nova redacção dada pela Lei 5-A / 2002 de 11 de Janeiro Artº 34.º ponto 6 
alínea l). ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Depois de várias explanações apresentadas por todos os membros do executivo 
e em virtude de subsistirem algumas dúvidas, por parte dos mesmos em relação à 
forma de avaliação e distribuição de bens alimentares e financeiros, deliberaram por 
unanimidade e em data a combinar oportunamente, visitar as Instalações da 
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Conferência S. Vicente de Paulo afim de constatarem a forma de avaliação das 
pessoas carenciadas. ----------------------------------------------------------------------------- 

 Mail vindo do Banco Local de Voluntariado do Entroncamento, sem referência e 
datado de 08/11/2009, registado nestes serviços com o nº 500 em 09/11/2009. -------- 
ASSUNTO: “TERMINOU O CURSO DE VOLUNTARIADO PARA A 
SAÚDE”, com a participação de 29 formandos de várias idades e proveniências 
geográficas (Esmoriz, Montijo, Azinhaga, Torres Novas e Entroncamento). ------ 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail vindo de um munícipe da Freguesia de Nossa Senhora de Fátima 
(silviammatosapo.pt) sem referência e datado de 08/11/2009, registado nestes 
serviços com o nº 501, em 09/11/2009. ------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: Em anexo: fotos mostrando a degradação dos espaços verdes 
envolventes à Rua Maria Madalena Lopes. – Pedido de requalificação do 
referido espaço, feito pelos moradores, com conhecimento à Câmara Municipal.  
------ O executivo tomou apenas conhecimento em virtude do munícipe ter dado 
conhecimento à Câmara Municipal, entidade responsável pela requalificação do 
referido espaço. No entanto, o Presidente deu a conhecer a sua disponibilidade para 
junto dos respectivos serviços da Câmara Municipal se inteirar sobre o assunto em 
causa. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Ofício recebido da ACIS – ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL DE TORRES 
NOVAS – ENTRONCAMENTO – ALCANENA – GOLEGÃ, com a referência 
554/09, datado de 03/11/2009, registado nestes serviços com o nº 503 em 
09/11/2009. --------------------------------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: “CONGRATULAÇÕES” – na sequência do resultado eleitoral 
ocorrido no passado dia 11 de Outubro. --------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Mail recebido da Câmara Municipal – Eng.ª Patrícia Anacleto, sem referência e 
datado de 10/11/2009, registado nestes serviços com o nº 506, em 10/11/2009. ------- 
ASSUNTO: Envio de minuta do Auto de Consignação – Luminárias, bem como 
respectiva deliberação. Após a assinatura das partes pedido de devolução da 
cópia afim de proceder ao lançamento da  Empreitada. Informou ainda que o 
auto de medição só deveria ser elaborado oito dias após a assinatura do 
contrato. Aguarda respectiva cópia do auto de consignação e indicação da data 
do auto de medição. ---------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou apenas conhecimento. --------------------------------------------- 

 Ofício recebido da Fundação AMI, sem referência e datado de Outubro de 2009, 
registado nestes serviços com o nº 508, em 10/11/2009. ----------------------------------- 
ASSUNTO: Comemoração do 25º Aniversário da AMI. Apelo a donativos os 
quais são dedutíveis nos impostos nos termos do Artº. Nº 61, alíneas b) e e) do nº 
3 e nº 4 do Artº. 62 e Artº 63 do Decreto-Lei 215/89 de 21 de Junho, remunerado  
e republicado como Anexo II ao Decreto-Lei 108/2008 de 26 de Junho. ------------ 
------ O executivo tomou conhecimento. ------------------------------------------------------ 

 Ofício vindo da SCAFA – Cooperativa de Consumo dos Ferroviários e 
Aderentes, C.R.L., sem referência e datado de 06/11/2009, registado nestes serviços 
com o nº 509, em 10/11/2009. ----------------------------------------------------------------- 
ASSUNTO: 96º Aniversário da SCAFA – Convite a participar no jantar do 
Torneio de Snooker, a realizar no dia 16/11/2009, pelas 20h30m, no Restaurante 
“Frango Real” e na Noite de Fados no dia 17/11/2009 a partir das 21h30m no 
Café Scafa. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O executivo tomou conhecimento, tendo o Presidente delegado a sua 
representação na pessoa do Secretário José David da Silva Ribeiro, tanto no jantar 
como na Noite de Fados, respectivamente. --------------------------------------------------- 
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------ Por fim passou-se ao Terceiro e último ponto da ordem de trabalhos 
“Diversos”. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O Presidente iniciou a sua intervenção dando a conhecer ao presentes, que os 
pimenteiros de iluminação do espaço envolvente ao edifício da Junta de Freguesia, os 
quais tinham sido vandalizados no dia 11/10/2009, tinham sido restaurados, sem 
quaisquer custos para os serviços e já se encontravam recolocados. --------------------- 
------ Em seguida o Presidente informou também, já se encontrar esclarecido sobre os 
requisitos necessários afim de se proceder à candidatura e respectiva contratação de 
um POC subsidiado a tempo inteiro, para os “serviços gerais”, a desempenhar nas 
nossas instalações. ------------------------------------------------------------------------------- 
------ Deu também a conhecer aos restantes membros do executivo, a exemplo dos 
anos anteriores e em uníssono com a Câmara Municipal, dever-se-ia de proceder à 
elaboração de uma “Informação” dando a conhecer aos pais e familiares das 
crianças carenciadas da área da nossa Freguesia, que iriam estar abertas as inscrições 
para atribuição de Presentes de Natal a partir do dia 16/11/2009 ao dia 27/11/2009 
(data coincidente com as inscrições para atribuição de Cabazes de Natal por parte da 
Câmara Municipal). ----------------------------------------------------------------------------- 
------ Continuou no uso da palavra sugerindo a próxima reunião para a apresentação 
do Orçamento do ano de dois mil e dez, para o qual deveria de ser agendada uma 
reunião preparatória, entre todos os membros do órgão executivo, tendo como base o 
esboço já elaborado. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ Em seguida o executivo analisou algumas propostas para fornecimento de 
cadeiras para o auditório, tendo deliberando por unanimidade adquirir cinquenta 
cadeiras no valor de 2.543,27€ (dois mil quinhentos e quarenta e três euros e vinte e 
sete cêntimos) já com IVA incluído. ---------------------------------------------------------- 
------ O Tesoureiro tomou a palavra questionando para quando estaria previsto a 
abertura do Espaço da Internet, afim dos munícipes da nossa freguesia mais 
desfavorecidos poderem usufruir do referido espaço. ------------------------------------ 
------ O Presidente tomou novamente a palavra, informando que estaria para breve, 
pois já se encontravam encomendados os materiais necessários, para o nosso Técnico 
de Informática Helder Santos poder fazer as respectivas ligações. ----------------------- 
------ O Secretário retorquiu dizendo que o referido espaço deveria de estar 
disponível no mais curto espaço de tempo e assim a população poder usufruir de um 
serviço, hoje em dia tão imprescindível quer para trabalhos, quer para consultas 
várias, pois infelizmente nem todas as pessoas tinham acesso nem possibilidades 
monetárias para adquirir computadores. ------------------------------------------------------ 
------ Terminando a sua intervenção o Presidente informou da disponibilidade da 
Câmara Municipal, ceder algumas mesas para o referido espaço. ------------------------ 
------ O Secretário tomou novamente a palavra dando a conhecer a necessidade de ser 
consultada a Lei sobre o SIADAP, em virtude do mesmo ser conhecedor de algumas 
alterações sobre datas para se proceder à avaliação das duas funcionárias dos 
serviços. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada a reunião, eram 
treze horas e quinze minutos e para constar, se lavrou a presente acta, que depois de 
lida e aprovada irá ser assinada pelo Presidente e por mim Maria Palmira Beato 
Cardoso Garcia Domingues, Assistente Técnica, que a lavrei. ---------------------------- 
____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 
 
 

 


